

# *Des dizaines de cadavres de Syriens torturés brutalement sont découverts à Alep*

---



La Havane, 26 décembre (RHC)- Le ministère de la Défense de la Russie a fait savoir ce lundi qu'au cours de l'inspection des quartiers d'Alep, libérés des opposants armés, des fosses communes avec des dizaines de corps de Syriens qui ont été brutalement torturés ont été découvertes.

« Beaucoup d'entre eux sont mutilés et la plupart ont reçu une balle dans la tête » a précisé le porte-parole militaire, Igor Konashenkov.

Outre cette découverte macabre, les militaires russes ont également trouvé 7 dépôts de munitions suffisantes pour armer plusieurs bataillons d'infanterie, deux canons, trois chars, deux lance-roquettes multiples ainsi que de nombreux documents.

« La fin de l'opération humanitaire du Centre Russe pour la Réconciliation des Parties en conflit en Syrie, détruira de nombreux mythes avec lesquels les politiciens occidentaux trompaient ces dernières années la communauté internationale » -a-t-il ajouté.

Le opposants armés ont posé des mines dans les rues, dans les accès des édifices, dans des voitures et même dans des jouets et cela n'est peut être que le début d'une longue série de découvertes » a signalé

le porte-parole russe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116670-des-dizaines-de-cadavres-de-syriens-tortures-brutalement-sont-decouverts-a-alep>



**Radio Habana Cuba**